

## Karya Bakti Kodim Pasangkayu Wujud Kepedulian di Hari Juang TNI AD ke-79

M Ali Akbar - [SULBAR.RILISNASIONAL.COM](https://sulbar.rilisnasional.com)

Dec 13, 2024 - 10:32



Pasangkayu – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke-79, Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, menggelar aksi Karya Bakti berupa pembersihan saluran air di Pasar Tradisional Kaluku Nangka, Dusun Mesanga, Desa Kasoloang, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dihadiri oleh Babinsa Sertu M. Yusuf, Kepala Pasar Suparman, serta masyarakat setempat. Jum'at (13/12/2024)

Image not found or type unknown



Aksi gotong royong difokuskan pada pembersihan parit untuk mencegah genangan air yang berpotensi menyebabkan banjir dan menjadi tempat berkembangnya nyamuk penyebab penyakit, seperti demam berdarah. Babinsa Sertu M. Yusuf menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Kegiatan ini bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga seluruh masyarakat. Dengan bersih-bersih bersama, kita menunjukkan bahwa kepedulian terhadap lingkungan dapat mempererat kebersamaan," ujar Sertu M. Yusuf.

Kepala Pasar Desa Kasoloang, Suparman, mengapresiasi inisiatif Babinsa yang telah menggerakkan warga untuk berpartisipasi aktif. Menurutnya, aksi ini memberikan dampak positif terhadap kebersihan pasar, meningkatkan kenyamanan pedagang dan pembeli.

Kegiatan ini sangat membantu dalam menciptakan lingkungan pasar yang lebih sehat dan nyaman. Kami berharap kegiatan seperti ini terus berlanjut," ungkap Suparman.

Warga Desa Kasoloang turut antusias mengikuti kegiatan ini. Selain

membersihkan saluran air, masyarakat juga diedukasi mengenai pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah pencegahan terhadap berbagai penyakit menular.

Karya Bakti ini menjadi salah satu bentuk nyata komitmen TNI AD, khususnya Koramil 1427-02/Bambalamotu, dalam mendukung pembangunan desa. Kolaborasi antara Babinsa dan masyarakat diharapkan mampu membangun kesadaran bersama untuk menjaga lingkungan demi kehidupan yang lebih sehat.

Aksi ditutup dengan suasana penuh kebersamaan, menggambarkan semangat gotong royong yang menjadi ciri khas bangsa Indonesia. Peringatan Hari Juang TNI AD ke-79 ini tidak hanya menjadi momen refleksi, tetapi juga pembuktian kontribusi nyata TNI AD bagi masyarakat.